



SIMON STUBER

Ich heie Simon Stuber.

Ich bin 36 Jahre alt.

Ich habe die Schauspiel-Ausbildung von Theater HORA gemacht.

Danach habe ich ins Ensemble von Theater HORA gewechselt.

„Ensemble“ ist ein franzsisches Wort.

Es heit: „zusammen“.

„Ensemble von Theater HORA“ heit:

Die Schauspieler*innen-Gruppe von Theater HORA.

Oder auch: Alle Schauspieler*innen von Theater HORA zusammen.

Ich war Schauspieler in dem Stck „Es war keinmal“.

Und ich hatte die Haupt-rolle in dem Stck „Kontakt-killer“.

Ich denke viel nach.

Ich nehme mir Zeit fr meine Gedanken.

Deshalb komme ich sehr weit bei meinen Gedanken-reisen.

Ich schreibe auch Texte.

Meistens geht es in diesen Texten um meine Gedanken:

- Gedanken ber die Welt,
- Gedanken ber mein Leben,
- Gedanken ber dies und das,
- Gedanken ber meinen Alltag.

Ich liebe Filme.

Mein Traum ist:

Eine Haupt-rolle in einem Kino-film.